



CANDIDATURA SOCIALISTA AL AYUNTAMIENTO DE SAHAGÚN / ❤️

CERCANÍA - EFICACIA - HONRADEZ

SIEMPRE HACIA DELANTE



Sahagún

PSOE



EL SAHAGÚN QUE QUIERES / ❤️

ESTIMADOS VECINOS:

Después de cuatro años trabajando por Sahagún, el PSOE ha decidido que vuelva a encabezar su lista para concurrir a las elecciones municipales del próximo 26 de mayo. Ha sido un periodo difícil, con problemas de gobernabilidad, como todos sabéis, con errores y aciertos, pero sobre todo, caracterizado por un constante entusiasmo y empeño por mantener y mejorar los servicios del conjunto del municipio y de materializar algunas expectativas y proyectos de relevancia histórica: Edades del Hombre, llegada a Sahagún de la fibra óptica y renovación integral de alumbrado público para su mayor calidad y eficiencia. También la financiación del transporte intercomarcal para mantenimiento de centros educativos, el saneamiento financiero, solucionado la demanda de la fisioterapia en nuestro municipio, mediante el convenio con ASPAYM (FISIOMER) y una amplia modernización administrativa con la incorporación de la Sede Electrónica.

Con ese entusiasmo intacto, me propongo consolidar los proyectos iniciados, muchos de ellos vinculados al proyecto de las Edades que presentamos hace justamente un año y que contemplan un amplio conjunto de actuaciones que será necesario abordar con decisión y rapidez. También resolver definitivamente el problema del camping y asegurarnos la instalación de un parque de bomberos, algo que nos ha sido negado en la actualidad.

Pero, sobre todo, me comprometo a seguir luchando por este municipio, pueblo a pueblo, día a día, en la responsabilidad que los electores decidáis, en el gobierno, como Alcalde, desde donde tendré la mano tendida a todos los compañeros de corporación que compartan el mismo empeño, o en la oposición como un trabajador más de este gran proyecto de todos que es Sahagún. Por ello, desde aquí os pido que votéis con ilusión, por la dedicación honrada al servicio público, por el futuro de nuestra tierra. En ese objetivo, contad conmigo siempre, contad con el Partido Socialista Obrero Español.



SIEMPRE HACIA DELANTE



Cuando en junio de 2015 se formó un nuevo gobierno municipal nos encontramos con dos enormes problemas “heredados”: El camping municipal perdía su número de registro (en el mes de julio) y se supo que IBERDROLA había ganado un pleito por un cobro indebido del Ayuntamiento de DOS MILLONES de euros. Para complicarlo aún más, uno de los concejales de UPyD, por problemas internos con su partido, abandonó su formación y después formalizó algo parecido a una moción de censura que impediría al nuevo equipo trabajar con normalidad. Esto y otras causas hicieron que finalmente los concejales socialistas nos quedáramos solos trabajando y, como es lógico, con mayor intensidad. Hay, por tanto, una parte de la gestión municipal llevada a cabo durante el periodo del pacto y otra en solitario.

A MODO DE RESUMEN DE LA GESTIÓN, durante este periodo se han invertido en infraestructuras del municipio un importe algo superior al millón de euros.

- Se ha realizado una obra de pavimentación, cada año en una pedanía: San Martín de la Cueva, Arenillas, San Pedro de las Dueñas y Galleguillos.
- En Sahagún se urbanizó la explanada del Pabellón y se realizó una importante obra de ampliación del cauce del Cea en el entorno del camping, para evitar su desbordamiento (120.000 euros). Se instaló un nuevo tejado en la capilla del cementerio y otro en el local de las Escuelas de Villalmán.
- En dos actuaciones se ha hecho una reestructuración integral de todo el alumbrado de Sahagún, sustituyéndolo por lámparas led y de bajo consumo, ampliándolo en la zona de entrada del Camino de Santiago en Sahagún y en los accesos al Polígono.
- Se han hecho obras de accesibilidad en el Auditorio y más recientemente en los accesos a la iglesia de San Juan, remodelando su





“patio” e iluminándolo al igual que la esquina entre la calle Antonio Nicolás con la Constitución. La plaza de Santiago se ha remodelado incorporando un área de descanso para los peregrinos y un amplio aparcamiento junto con el soterramiento de los contenedores de residuos.

- Hemos realizado la unificación de los centros de primaria, que implicó trasladar la cocina y comedor del edificio de la calle de la Vega al de la Peregrina, sustituir baños, cerramiento del frontón, reparación de cubiertas y varias obras de pavimentación en los accesos y patios. Este año se ha reparado y puesto en funcionamiento el ascensor ya existente. Esto ha supuesto una inversión superior a 120.000 euros.

- En estos meses se están acometiendo obras de adecuación de las aceras para hacerlas accesibles a las personas con discapacidad y se ha repuesto el firme de varias calles, así como la revisión íntegra de la red de abastecimiento de agua detectando y reparando numerosas fugas que ha supuesto un ahorro de 600.000 litros diarios.

- Está licitándose una obra por importe de 140.000 € que pavimente la entrada en Sahagún del Camino de Santiago – entrada del camino de la Virgen del Puente y como complemento que dote de hidrantes para los bomberos a las zonas que carecen de ellos.

- En el entorno de la Peregrina se están llevando a cabo las siguientes actuaciones: creación de una zona de aparcamiento, ajardinamiento de la pradera que rodea al edificio, nueva iluminación del acceso al santuario, instalación de un mirador y en el interior del edificio instalación de paneles informativos sobre la actividad comercial y cultural del municipio. Con una inversión de más de 100.000 euros.

- En el Polideportivo se impermeabilizó el vaso de la piscina de los toboganes y se sustituyó el sistema de depuración así como las duchas de la piscina grande. Igualmente se ha cubierto una de las pistas de pádel. Todo ello con una inversión de 100.000 euros.

- En el camping, además de la obra exterior, se han pavimentado algunas calles, instalado nuevos fregaderos y una zona de servicio para auto-caravanas. En la recepción se tiene nuevo mobiliario, nuevo sistema informático, nuevo sistema de control de accesos y se cuenta con desfibrilador y personal con formación adecuada.

- En el Auditorio además de la rampa de acceso, se ha procedido a aislar la zona de albergue del auditorio. Se ha instalado un nuevo sistema de calefacción en el albergue, y se ha recuperado el anterior montaje del escenario. En la oficina de turismo se ha instalado una nueva recepción.



- En el edificio de la Casa Consistorial se ha instalado un ascensor para el cumplimiento de la normativa de accesibilidad de edificios públicos, instalación eléctrica totalmente nueva y se ha dotado de megafonía al salón de plenos.

- En el Centro Cultural San Benito se adecuó la planta baja para la instalación de FISIO-MER, construcción de rampa de acceso y baños accesibles.

- En los bajos de San Benito se ha hecho una reestructuración integral de los locales, para acomodar las oficinas del CEAS y la creación de nuevos espacios para impartir cursos de

formación, lo que complementa la actuación que se hizo instalando un gimnasio.

- Se ha dotado -en algunos casos- y remodelado el alumbrado exterior de los monumentos de la Villa. Se está restaurando los sarcófagos de Alfonso VI y sus mujeres para que constituyan una morada digna para un Rey.

- En el capítulo de actividades socioculturales durante estos años la programación y variedad de las mismas ha sido tan amplia que no es posible resumirla en unas líneas. Basta reseñar que se podría equiparar a la de cualquier ciudad de nuestro entorno con una población varias veces mayor.



GESTIÓN ECONÓMICA

A la toma de posesión del nuevo equipo de gobierno el Ayuntamiento de Sahagún tenía una deuda a largo plazo de 1.275.761€ y otros 153.000 € a corto plazo, correspondiente a una operación de tesorería que se tuvo que amortizar nada más entrar. Atendiendo al compromiso de trabajar con la máxima eficiencia financiera durante este mandato, a fecha de mayo de 2019 la deuda financiera del Ayuntamiento asciende a 576.034€, es decir, hemos amortizado la cantidad de 852.726€.

A pesar de ello, nada más tomar posesión del cargo, por sentencia judicial condenaban al ayuntamiento a devolver dos millones de euros mas intereses por el cobro indebido de una tasa a Iberdrola por los aerogeneradores, que el anterior equipo de gobierno cobró y gastó a pesar de estar recurrida por la empresa. Como resultado de las negociaciones habidas hasta la fecha se ha propuesto un calendario de pagos por importe de 300.000€ anuales durante los próximos años hasta liquidar la deuda.



EL SAHAGÚN QUE QUIERES

DOCE MEDIDAS PARA LOS PRÓXIMOS AÑOS

- **EDADES DEL HOMBRE:** Nos proponemos de manera inmediata llevar a cabo las acciones, estrategias y propuestas contempladas en el proyecto presentado a la Fundación de las Edades del Hombre, relativas a la recuperación y potenciación de elementos del patrimonio cultural y urbano.
- **PARQUE COMARCAL DE BOMBEROS:** Tenemos el compromiso expreso de la dirección del partido socialista en el caso de gobernar la Diputación Provincial de León de establecer un parque de bomberos comarcal en Sahagún. Y en cualquier caso nos comprometemos a emplazar a todos los miembros de la corporación para este fin.
- **RESTAURACIÓN INTEGRAL DE LA TORRE DEL RELOJ**
- **PROYECTO Y ACOMETIDA DE LA RESTAURACIÓN DEL PUENTE CANTO.**
- **MUSEO ETNOGRÁFICO:** Recuperación de la antigua fábrica de harinas "El Escudo" y su transformación en un museo etnográfico.
- **APROBACIÓN DE LA RELACIÓN DE PUESTOS DE TRABAJO DEL AYUNTAMIENTO:** En la misma nos comprometemos a crear, con la consiguiente dotación presupuestaria: una segunda plaza de policía local, una tercera plaza para el servicio de limpieza y una plaza con vinculación específica al servicio de las pedanías.
- **CENTRALIZACIÓN DE LAS DIFERENTES PARADAS DE AUTOBUSES EN EL PATIO DE LA ESTACIÓN DE RENFE.** Y nos comprometemos a negociar con alguna de las empresas de transporte, un servicio específico de viajeros que se adecúe a los horarios de los estudiantes y usuarios de los servicios sanitarios que se trasladen a León y puedan acudir y regresar en el día.
- **CENTRO DE SALUD:** Contamos con el compromiso expreso de la dirección del partido socialista en el caso de gobernar la Junta de Castilla y León, de agilizar de manera inmediata la construcción del Centro de Salud y de dotarlo de medios personales y materiales para que la zona básica de salud de Sahagún tenga la atención primaria que se merece.
- **CONSTRUCCIÓN DE UNA ZONA MULTIDEPORTE Y PARQUE INFANTIL.**
- **POLÍGONO INDUSTRIAL:** Finalizar la urbanización de los viales pendientes y potenciar su imagen y proyección exterior para atraer posibles empresas.
- **CREACIÓN DE UNA COOPERATIVA AGROALIMENTARIA** destinada a comercializar los productos de las vegas de Sahagún financiada por el Ministerio de Agricultura y la Consejería de la Junta de Castilla y León, con la total implicación del Ayuntamiento.
- **AMPLIACIÓN PUNTOS WIFI.** Aprovechando el despliegue de la fibra óptica se mejorará la capacidad de los puntos ya existentes ampliándolo a otros puntos del centro de la villa. En colaboración con el plan de la Junta de Castilla y León sobre extensión de redes en el medio rural se ampliará este servicio a las pedanías.

Sahagún
PSOE

